

Ressort: Politik

Herrmann: Inbetriebnahme der Ankerzentren in Bayern ab 1. August

Berlin, 20.07.2018, 16:05 Uhr

GDN - Die Arbeit in den geplanten Ankerzentren für Flüchtlinge in Bayern kann starten. "Die bayerischen Ankerzentren werden am 1. August in Betrieb genommen. In allen sieben Einrichtungen werden sofort die allermeisten im Koalitionsvertrag vorgesehenen Funktionen garantiert", sagte der bayerische Innenminister Joachim Herrmann (CSU) dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Freitagausgaben).

"In jedem Ankerzentrum wird es soziale Betreuung geben und darüber hinaus Außenstellen der Landesausländerbehörde, des Bundesamts für Migration und Flüchtlinge, der Bundesagentur für Arbeit und der Verwaltungsgerichte." Herrmann rechnet mit raschen Asyl-Entscheidungen in den Ankerzentren. "Beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge haben wir derzeit eine Verfahrensdauer von drei Monaten. Wer anerkannt wird, kann die Einrichtung verlassen, sich eine Wohnung und eine Arbeitsstelle suchen, wobei die Bundesagentur für Arbeit helfen soll", so der CSU-Politiker. "Wer nicht anerkannt wird, muss das Land verlassen, kann aber vorher noch Rechtsmittel einlegen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109177/herrmann-inbetriebnahme-der-ankerzentren-in-bayern-ab-1-august.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com